

Protokolleintrag vom 06.06.2001

2001/242

**Dringliches Postulat von Markus Schwyn (SVP) und Raphaela-Franziska Ulcay-Hauser (SVP) vom 9.5.2001:
Poststellen, Verhinderung des Abbaus**

Raphaela-Franziska Ulcay-Hauser (SVP) begründet das am 16. Mai 2001 dringlich erklärte Postulat (vergleiche Protokoll-Nrn. 3803 und 3832/2001); Markus Schwyn (SVP) streicht im Text das Wort „jetzigen“.

Der Stadtpräsident erklärt namens des Stadtrates, das geänderte Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Es wird kein Ablehnungsantrag gestellt.

Damit ist das Postulat dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen unter folgender Neufassung:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie er sich bei der Post mit Nachdruck für den Erhalt des Poststellennetzes einsetzen kann.

Mitteilung an den Stadtrat.